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1 2022-10-11 09:24:45Loïc Gelle Association pour la 

Mobilité Active du Sud-
Ouest

Aménagement piéton et 
cyclable sur la rue 
d'Argenson

La rue d'Argenson est un enjeu majeur de mobilité active, mais non 
sécuritaire pour piétons et cyclistes:
- la circulation automobile est dense avec beaucoup de camions;
- les intersections sont nombreuses et trop larges pour faire ralentir les 
véhicules;
- les passages piétons n’existent pas toujours et ne sont pas rehaussés de 
manière à faire respecter la priorité pour les piétons;
- la bande cyclable est étroite, en mauvais état, non séparée physiquement 
de la circulation automobile et se gorge d’eau dès qu’il pleut.

Récemment, la configuration des panneaux d’arrêt a été revue pour fluidifier 
la circulation automobile, mais on peut déplorer que ça n’ait pas été l’
occasion de repenser complètement l’usage de l’espace sur la rue d’
Argenson pour y inclure les mobilités actives.

Peut-on lancer une consultation pour un réaménagement complet et rapide 
de la rue d’Argenson qui permettra aux piétons et aux cyclistes de se 
déplacer en toute sécurité et aux quatre saisons?

BD : consultation 
publique sera lancée 
prochainement mais va 
englober plus que la rue 
D'Argenson, dans le 
cadre du Plan local de 
déplacements. Rue 
D'Argenson récemment 
réaménagée. 
CS : réaménagement 
revu pour la mobilité 
active, pour sécuriser les 
piétons. 

2 2022-10-11 09:58:50Romane Oliverio Mobilité active 4 saisons Quelles sont les intentions de l'arrondissement concernant l'axe mobilité 
active Pointe Saint-Charles/marché Atwater -> De Courcelles pour la saison 
hivernale? L'hiver, la piste multifonctionnelle du canal de Lachine n'étant pas 
accessible, cyclistes et autres usagers sont relégués sur la rue Saint 
Ambroise. Cette rue est dangereuse, avec un fort trafic automobile + poids 
lourds et une chaussée très endommagée. L'arrondissement a t'il des projets 
pour permettre un trajet sécuritaire sur cet axe très achalandé, primordial 
pour les cyclistes? (sachant que le REV du Sud-ouest n'est pas reliable de 
façon sécuritaire depuis pointe Saint-Charles)

BD : Rue St-Ambroise 
n'est pas une rue 
sécuritaire car la largeur 
varie. Sera à l'intérieur 
du Plan local de 
déplacements. Volonté 
de déneiger piste du 
canal de Lachine. 
Charlevoix est un axe 
qui relie le REV et PSC. 
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1 2022-10-11 18:41:41Question Sylvain Cliche non Quel est l'état des travaux sur la 

rue Dubois suite au changement 
des conduites d'eau  en plomb. 
Car Ils n'ont jamais  les travaux 
n'ont jamais été complètés. On a 
des photos à vous montrer 

BD : on va faire le suivi. Travaux 
ne relèvent pas de 
l'arrondissement. On va trouver les 
bonnes infos pour vous les 
communiquer. Suivi par la DTP

DTP: M. Mohammed Laalj, 
ing. au Bureau de 
projets, a contacté le 
citoyen pour l’informer 
que les travaux sont 
complétés, mais il y 
avait 3 déficiences à 
corriger. L’entrepreneur 
en a corrigé deux, le 17 
oct. dernier. M. Laalj 
relancera la Ville Centre 
pour faire corriger la 3e 
déficience, dont la 
correction n’était pas 
urgente, selon le 
citoyen.

Communiqué sur info-travaux 

3 juin 2022 11 h 58

2 2022-10-11 18:43:59Question Suzan Dempsey Est-ce qu on peut avoir les 
terrain de Pickleball dans Saint-
Henri ?

BD : on peut regarder pour faire 
une situation intérimaire en 
ajoutant des lignes sur un terrain 
de tennis. La DCSLDS va étudier 
la situation. Pour le parc Jacques-
Viger, on va regarder pour le suivi 
des travaux, de voir s'il est possible 
de faire quelque chose au niveau 
du lignage. On pourra regarder 
dans la prévision des parcs, afin de 
voir comment aménager des 
terrains futurs. 

DTP / DCSLDS DTP : La citoyenne a été 
informée qu’un lignage 
de pickelball sera 
effectué l'année 
prochaine lors de la 
mise en place de la 
surface synthétique.

3 2022-10-11 18:46:44Question Martin Hamel L'association pour la mobilité active du Sud-OuestY'a t-il des projets pour des 
aménagements hivernaux pour 
la piste cyclable de la rue De 
Courcelle? Demande de 
conserver les bollards durant 
tout l'hiver pour protéger les 
cyclistes d'hiver Comment 
particilper au plan local de 
déplacements ?

BD : on est en préparation 
hivernale. Difficile de déneiger 
avec des bollards sur place. On va 
regarder ce qu'il est possible de 
faire. Pour le réaménagement de la 
rue De Courcelle, il va y avoir le 
Plan local de développement de 
l'arrondissement. Citoyens pourront 
participer. Pour participer au Plan 
local de déplacements, des 
communiqués seront émis, les 
tables de quartier sont avisées.
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